

MRZ Bild - Aug. - 27. 11. 2008



Nackenheimer Jugendfeuerwehr freut sich über neue Allwetterjacken

Passendes Geschenk zu Beginn der kalten Jahreszeit: Alfred Kimmes, Wehrführer und Fördervereinsvorsitzender der Freiwilligen Feuerwehr, übergab der Jugendfeuerwehr 20 Allwetterjacken. Bezahlt wurden die Jacken vom Förderverein und von der Ver-

bandsgemeinde. Es freuten sich (von links nach rechts) Jugendfeuerwehrwart Oliver Hochhaus, Wehrführer und Fördervereinsvorsitzender Alfred Kimmes, sowie der stellvertretende Jugendfeuerwehrwart Jens Wagener. ■ Foto: MRZ